

## **2. Runde Kreispokal SG Mont Royal Enkirch III gegen SG Laufeld**

Letzten Mittwoch, den 02.10.2019, bestritt unsere SG Laufeld/Wallscheid/Niederöfflingen ihr zweites Pokalspiel der laufenden Saison. Man war zu Gast in Reil bei der SG Mont Royal Enkirch III.

Dabei traten die Gäste aus Laufeld als klarer Favorit an. Diesem Status wurde man über weite Strecken nicht gerecht.

Trotz vieler Verletzter konnte man eine gute Mannschaft stellen, welche sich über weite Strecken des Spiels schwertat. Sowohl die spielerische Leistung, als auch die kämpferische Leistung, stimmten in der ersten Halbzeit nicht. Man erspielte sich wenige Chancen und in den entscheidenden Zweikämpfen hatte man zu oft das Nachsehen. Glück hatte man vor der Pause, als die Heimmannschaft einen Elfmeter vergab. Die Quittung war die 1:0 Pausenführung der Moseler, welche nicht ganz unverdient war.

Nach der Pause wollte man ein anderes Gesicht zeigen, was zumindest in kämpferischer Hinsicht gelang. Trotzdem hatte man weiterhin Schwierigkeiten sich Torchancen zu erspielen. Dies wurde nicht leichter, als unsere SG L/W/N nur noch mit zehn Mann weiterspielen musste, weil man Nikolas Horrell durch ein Gelb-Rote Karte verlor. In der 73. Minute konnte man jedoch einen Elfmeter erzwingen, welchen Benni Kaufmann eiskalt zum 1:1 verwandelte. Der Bann war dadurch keineswegs gebrochen, jedoch spielte man kurze Zeit später zehn gegen zehn, nachdem sich die Heimmannschaft auch mit einem Platzverweis dezimierte.

In der 86. Minute bekam man einen weiteren Elfmeter zugesprochen, welchen Benni Kaufmann auch verwandelte. Zwar nicht so souverän wie den ersten, aber drin ist drin. Dieses 2:1 brachte man dann über die Zeit.

Letztlich muss man sagen, dass es fußballerisch kein Leckerbissen war. Man kann von einem Arbeitssieg reden, welcher unsere SG Laufeld/Wallscheid/Niederöfflingen im Pokal in die nächste Runde brachte.

Mit sportlichem Gruß

Philipp Limbach